

# 学校だより

NO. 9

2024（令和6）年6月14日

伊賀市立西柘植小学校

発行責任者 里田雅彦

## 避難訓練

7日（金）に地震発生を想定して、避難訓練を行いました。放送で地震発生が告げられると、子どもたちはまず頭を守るために机の下などに入り、しっかりと机の脚を持って、揺れがおさまるのを待ちました。次に、運動場に避難しました。子どもたちは素早く行動し、約2分で避難を完了することができました。どの子も「お・は・し・も」（おさない。しらない。もやべらない。もどらない）の約束を守り、落ち着いて行動することができていて、自分の命を守る行動についてよく考えられていました。



1月に北陸で大きな地震がありました。地震はいつ起こるかわかりません。家にいる時はどう行動するのか、避難場所はどこかについて確認するよう子どもたちに指導しました。ご家族で話し合っていたいただき、いざという時に備えていただきますよう、よろしくお願いいたします。

今後、火災や不審者侵入時を想定した避難訓練を予定しています。いざという時に子どもたちが自分や友だちの命を守る行動がとれるようしっかりと指導していきたいと思います。

## 水泳授業

10日（月）から水泳の授業が始まりました。今年度は、ウエストスポーツクラブの室内プールでインストラクターの方から指導いただいています。例年の水泳授業では、水を冷たく感じたり、肌寒く感じたりすることがありましたが、そうした心配もなく、どの子もいきいきと元気に取り組んでいます。水に慣れること、泳ぎが上達することをめざして、積極的に取り組ませたいと思います。



## 読み聞かせ

12日（水）、朝の読書の時間に「おはなしのくにアリス」さんによる読み聞かせがありました。1・2年生を対象に各教室で大型絵本を読んでいただきました。子どもたちはにこにこしながら、お話に聞き入っていました。今年度も、1・2年生を対象に読み聞かせをしていただく予定です。こうした機会を通じ、本に興味をもち、自ら本を手にし、読書に取り組める子が増えてほしいと思います。

